

L'Institut de Médecine Tropicale de La Havane organise un cours de lutte contre l'Ebola



La Havane, 28 novembre (RHC).- L'IPK, l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri, de La Havane a organisé un cours de lutte contre l'Ébola a l'intention de plus d'une dizaine de médecins et de spécialistes de tout le pays.

Dans des déclarations à la télévision, cubaine, le chef de bio-sécurité de l'IPK, l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri, le docteur Roberto González a expliqué les objectifs et l'importance de la formation que recevront, pendant une semaine, les participants au cours.

Il a signalé:

«Beaucoup d'entre eux seront des facilitateurs, c'est-à-dire, qu'ils donneront le cours à d'autres personnes à Cuba et à l'étranger. Le programme est le même appliqué dans le cours international qui a pris fin cela fait deux semaines. Il a également pour but de donner une information de base, de fournir les éléments fondamentaux concernant l'Ébola et surtout la protection des travailleurs de la santé qui sont impliqués, d'une façon ou d'une autre dans cette activité ».

Pour sa part, Barbara Villafruela, spécialiste en épidémiologie a signalé :

« Transmettre au personnel de la santé toutes les connaissances acquises en ce qui concerne la prévention de cette maladie pour que notre système national de santé soit préparé »

De son côté, Víctor Ibañez, infirmier, a indiqué : « Nous sommes disposés à transmettre nos connaissances et à déployer tous nos efforts là où il le faudra ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40418-linstitut-de-medecine-tropicale-de-la-havane-organise-un-cours-de-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba